

# ADOS ACERCA LA DONACIÓN HASTA EL CENTRO COMERCIAL ÁREA CENTRAL

La Axencia de Doazón de Órganos e Sangue (ADOS) desplazará este jueves 29 de enero una unidad móvil hasta las cercanías del Centro Comercial Área Central de Santiago de Compostela, dentro de la campaña de recogida de donaciones de sangre que ADOS desarrolla en empresas y organismos públicos de toda Galicia.

La ADOS quiere invitar a todos los trabajadores y trabajadoras y a los usuarios y usuarias de esta superficie comercial a participar en esta campaña de donación y, para eso, desplazará una unidad móvil que estará estacionada frente a la cabina de información de 09:30 a 14:30 y de 15:30 a 21:00 horas.

Área Central cuenta con una larga trayectoria de colaboración que comenzó en el año 1993. Desde este año, las unidades móviles de la Axencia visitan periódicamente Área Central, consiguiendo, en el transcurso de estas visitas desarrolladas en las tres últimas décadas, 15.480 donaciones de sangre.

ADOS quiere agradecer a la gerencia del Centro Comercial Área Central las facilidades mostradas para el desarrollo de las campañas de donación de sangre, reconocimiento que hace extensivo a todos sus trabajadores y trabajadoras y a los usuarios y usuarias que participan activamente donando sangre.